

Die Werktätigen des Deutschen Hydrierwerkes Rodleben gingen seit Jahresbeginn vom Zwei-Schicht-System zum gleitenden Schichtwechsel über. Dadurch wird die zur Verfügung stehende Energie besser genutzt, beziehungsweise die Energiespitzen an den Wochentagen werden abgebaut. Das ermöglicht eine Mehrproduktion von über 5 Millionen DM und ist ein guter Beitrag der Chemiarbeiter, um den höheren Plan 1963 zu erfüllen.

Die Werktätigen der Roßlauer Schiffswerft erfüllen in Ehren ihre Verpflichtungen, das Motorgüterschiff Nr. 19 20 Tage und Nr. 20 10 Tage vorfristig und in höchster Qualität fertigtzustellen. Die Kosten der Produktion konnten in diesem Betrieb beträchtlich gesenkt werden. Die Werktätigen der Roßlauer Schiffswerft wissen jedoch auch, daß sie in dieser Richtung noch weitere große Anstrengungen unternehmen müssen.

In der örtlichen Industrie beteiligen sich alle Werktätigen am sozialistischen Massenwettbewerb, und es gibt ausgezeichnete Ergebnisse.

In der Landwirtschaft unternehmen die LPG-Bäuerinnen und -Bauern, die Traktoristen und die Mitarbeiter der Mastanstalt große Anstrengungen, um im Jahre 1963 eine kontinuierliche Produktion zu bringen. In einem Grußschreiben an unseren Parteitag verpflichteten sich die Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern der LPG Typ I und LPG Typ III unseres Kreises,

118 Dezitonnen Rindfleisch
26 Dezitonnen Schweinefleisch
4 Dezitonnen Geflügel
58 Dezitonnen Milch und
4450 Stück Eier

über den Plan abzuliefern. Es kann hier jedoch nicht verschwiegen werden, daß die Erfüllung dieser Verpflichtungen große Kraftanstrengungen erfordert. Ich sage das deshalb, weil es auch im Jahre 1962 viele Verpflichtungen in dieser Richtung gab, die dann aber nicht erfüllt wurden. Auch wir hatten im vergangenen Jahr große Rückstände in der tierischen Produktion.

Im Rahmen des Röblinger Programms helfen viele Menschen aus allen Teilen der Bevölkerung unseres Kreises, in den Dörfern die Produktion, besonders bei tierischen Produkten, zu erhöhen und das Leben auf allen Gebieten besser zu gestalten.

So bauten zum Beispiel die Arbeiter der Papierfabrik Coswig in ihre